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ESTADO DO MARANHAO
CAMARA MUNICIPAL DE SAO BERNARDO

CNPJ:  07-629.  520/0001-07
Rua Conego Nestor n°215-Centro, CEP: 65.550-000.

Sao Bemardo-RA

Ata da 24e Sess5o 0rdin5ria da 19a Legislatura da Camara Municipal de Sao

Bemardo/MA do Ano LegisJativo de 2021, realizada em 17 de Setembro de
2021.

Aos dezessete (17) dias do mss de Setembro de dois mil e vinte e urn (2021)

as dez horas e trinta minutos (10h30mi.n), reunjrarh-se no plen5rio Jos6 Nunes

Prado  os  senhores  vereadores:  Alberto  Luiz  dos  Reis  Sousa,  Bernardo  Jos6

Tribuzi de Carvalho, Bernardo dos Santos Tomaz, Claudemir dos Santos Braga,

Francisco das Chagas Carvalho Silva, James Lopes Pereira, Jaciel  Rodrigues de

Aratijo,  Joao  Batista  de  Lima  Costa  e  Jos6 Jailton  Silva  Spindola.  Ausente  os

Vereadores Deborah de Lourdes Portela Braga e Marcus Filipe Alves da Costa.

Constando nove dos senhores vereadores o Presidente Joao Batista chamou

o  vereador  Francisco  das  Chagas  para  compor  a  mesa  e  declarou  aberta  a

sess5o e pediu que fosse feita a leitura bi'blica e em seguida a leitura da ata da

sess5o anterior. Logo depois foi colocada a ata em discussao e votacao, sendo

a mesma aprovada por todos os presentes. Passou-se a leitura do Expediente

do  Dia.   Requerimento  n9  137/2021  de  autoria  do  vereador  James  Lopes

Pereji.a,   Requerimento n9138/2021  de  autoria  do vereador Claudemjr dos

Santos Braga e Requerimento ng 139/2021 de autoria do vereadorJose Jailton

Silva  Spindola.  Passou-se  aos  inscritos  no  Pequeno  Expediente.  Vereador

Bernardo Tomaz deu born dia a todos e logo falou sobre o problema do poco
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localizado  atras  da  igreja.  Disse  que  o  po€o  €  particular  mas  que  existe  a

possibilidade de se resolver desde que haja  interesse do gestor e que o povo
esta  sofrendo,  ent5o cobrou  urgencia  na  solucao.  Depois voltou  a  cobrar as

reformas das estradas de sua regiao e cobrou do Secretario de Sat]de porque

o  povo  estar  se  deslocando  para  Luzilfndia  em  busca  de  atendimentos  e

cirurgias.   Vereador  Jailton   Spindola   deu   born   dia   a   todos,   agradeceu   a

presen¢a  do  Padre  Claudio.  Em  seguida  falou  do  problema  s6rio  de falta  de
agua e  pediu a  convocacao do representante da  CAEMA para  explicar o que

est5 acontecendo e gue se resolva isso o mais rapido. Vereador Francisco Das

Chagas deu born dia a todos e lembrou que na sessao passada ele e o Vereador

Jaciel  Rodrigues falaram  da  quest5o do  po¢o da  igreja,  mas sem  discuss5o e

em  momento  nenhum  questionou  que  o  poco era  do  munici'pio ate  porque

nao   sabe.    E   force   para    que   se    resolva    o   problems    e    normalize   o

abastecimento. Passou-se a ordem do dia. 0 Presidente da sessao colocou em

votacao Requerimento n9 137/2021, sendo o mesmo aprovado por todos os

presentes, Requerimento n9 138/2021, sendo o mesmo aprovado por todos
os preser}tes  e  Requei.imento  n9  139/2021,  ser)do  o  iT)esmo  aprovado por

todos os presentes. Passou-se aos inscritos no Grande Expediente. Vereador

Jaciel  Rodrigues  deu  born dia  a  todos e  novamente  falou  dos  problemas de

agua e citou a presenca do Padre Claudio que estava, justamente, para cobrar

melhorias neste sentido.  Que com  rela¢5o ao po¢o  localizado atr5s da  igreja

esta  muito facil  de  resolver.  E  somente  comprar e  disponibilizar a  agua  aos

moradores.  Que  reconhece  que  o  Gestor  anterior  nao  tern  mais  obrigac5o

nenhuma e que no futuro precisa melhorar o sistema de encana€ao em todo

munici'pio. Vereador Bernardo Tomaz disse que estava  feliz porque o Colega

Vereador Jaciel Rodrigues estava concordando com ele, nas suas coloca¢6es e

cobrancas. E em seguida fez varias reclamac6es e cobran¢as sobre asfalto mal

feitos, falta  de  lluminac5o  Pdblica,  mal atendimento  na  satlde  ptiblica,  entre

outras.   Passou  as  Preposic6es.  Vereador   Bernardo  Tomaz   falou   que   na

pr6xima  sessao  vai  apresentar  uma  indicacao  pedindo  o  cancelamento  da
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Taxa  de  lluminacao  Pdblica  e depois enviara  urn oficio ao  Minist6rio  Pdblico.

Vereador  Jaciel   Rodrigues  prometeu  apresentar  requerimento  solicitando

duas  pracas  uma  para  Vila  Sao  Jos6  e  outra  para  o  Povoado  Santa  Maria.

Vereador  Francisco  das Chagas disse  que  vai  apresentar  Decretos  oferendo

tl'tulos  de  Cidad5os  Bernardenses  aos  senhores  Mauro  Souza,  Elson  Oliveira

(Gatlcho) e Chiquinho da moto certa. Explicac6es Pessoais. Neste momento o

presidente Jo5o Batista disponibilizou a tribuna ao Padre Claudio que abordou
diversos assuntos. Disse que sabe que existe urn rito a ser seguido pelo gestor

mas cobrou  gue  se  resolva  a problema  serio  que o  munic/plo passa  que  6 a

falta  d'agua.  Que todos os dias, de  diversos pontos,  recebe  pedido de ajuda

dos  moradores  para  que  ele  pe¢a  a  solucao  do  problema.  Citou  o  po¢o

localizado  atr5s  da  igreja  e  cobrou  solu¢ao  urgente,  porque  o  povo  est5

sofrendo,  inclusive  falou  que  a  base  da  caixa  e  construi'da  no  terreno  da

Par6quia  e  disponibilizou  o  mesmo terreno  para  se  construir urn po€o  novo

caso  haja  interesse.  Lembrou  que  a  CAEMA  tern  suas  responsabilidades  e

sugeriu  que  convoque  o  responsavel  a  prestar  esclarecimentos  e  caso  nao

resolva  acjone  o  Minjsterio  Priblico  mss  que  se  resolva,  Falou  tambem  da

p€ssima  qualidade  dos  servicos  da  CAEMA  que,  na  sua  vis5o,  ela  precisa

estender as redes de agua proporcional ao aumento da popula¢ao e isso n5o

acontece,   ou   seja,   ha   urn   problema   de   gestao.   Falou   da   questao   do

desmatamento no iiosso munici'pjo e citou como exemplo Nova  Esperanga  e

Baixa Grande e lembrou das consequencias no futuro. Tambem citou a sadde

ptiblica e disse nao entender porque pequenas cirurgias estao sendo feitas em
Luzilandia.  Por  fim  lembrou  os  aumentos  constantes  e  abusivos  que  vein

engessando o povo Brasileiro coma gas de  cozinha, energia  e  nos postos de

combusti'veis  e  por fim  agradeceu  ao  Presidente  e  demais vereadores  pelo

espaco  concedido.  Neste  momento  o  Presidente Jo5o  Batista  agradeceu  a

presenca  de  todos,  desejou  urn  born fim  de semana  e em  seguida  deu  por
encerrada  a   sess5o.   Onde,   eu,   Bernardo  Arat'Jjo   Portela   Filho,   Secret5rio
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